

Wählen Sie die EVP-Frau Verena Läuchli-Plüer ans Bezirksgericht

Mit Verena Läuchli-Plüer kandidiert eine fähige Frau für das Ersatz-Laienrichteramt am Bezirksgericht Arbon. Sie ist im christlichen Glauben verwurzelt und hat eine klare, offene Lebenshaltung ohne Vorurteile. Dabei sind ihr Werte wie Gerechtigkeit sehr wichtig, weshalb sie gerne am Gericht tätig wäre. Sie interessiert sich für Menschen und ihre Geschichten. Zudem verfügt sie über eine hohe Sozialkompetenz, welche sie sich in ihren beruflichen Tätigkeiten an einer kantonalen Beratungsstelle und am Empfang einer REHA-Klinik erworben hat. In der Freizeit unterstützt sie ganz im Stillen manche Menschen in schwierigen Lebenssituationen.

Die EVP war bis 2012 in Arbon mit Ersatz-Laienrichter Werner Straub vertreten und am Bezirksgericht Bischofszell mit Laienrichterin Monika Ohnemus bis zu dessen Aufhebung. Wir würden uns ausserordentlich freuen, wenn unsere von christlichen Werten geprägte Stimme in der Person von Frau Läuchli-Plüer wieder am Bezirksgericht vertreten wäre.

Regula Streckeisen, Vorstand EVP Bezirk Arbon und Präsidentin EVP Romanshorn-Salmsach